

# Rwanda - Le Vatican critique la communauté internationale

Reuters, 23 mai 1994

CITE DU VATICAN, 23 mai, Reuter - Le Vatican a vivement critiqué lundi la façon dont la communauté internationale a traité la crise au Rwanda, en estimant qu'elle n'a pas fait assez pour arrêter le carnage.

Dans un éditorial, l'Osservatore Romano compare les milliers de morts au Rwanda au "massacre des innocents" par le roi Hérode, raconté dans la Bible.

"Confrontés à une telle horreur, que font ceux qui tiennent les rênes du pouvoir dans le monde? Ils en parlent autour d'une table", écrit le journal du Vatican.

"Un peuple est en train de se noyer dans son propre sang et les soi-disant 'grands' de ce monde discutent", ajoute son rédacteur en chef, Mario Agnes, proche du pape Jean Paul II.

Le ministre italien de la Défense, Cesare Previti, a déclaré lundi que l'Italie souhaitait envoyer des forces de maintien de paix au Rwanda.

"Ce qui se passe au Rwanda est infiniment triste", a-t-il dit au cours d'une visite à Bruxelles, selon l'agence de presse AGI.

"La tragédie se déroule sous nos yeux et nous devrions être prêts à participer à une initiative internationale, même en envoyant des forces", a-t-il ajouté. /DR

(c) Reuters Limited 1994